

Jouer comme au temps des Romains



A quoi jouait Jules César quand il était enfant? Les dés existaient-ils déjà à cette époque? Y avait-il des jeux auxquels on joue encore maintenant?

L'archéologie a mis au jour de nombreuses pièces de jeux, osselets, dés et autres jouets du temps des Romains. En apprenant plus sur ces jeux, nous pouvons apprendre beaucoup sur la réalité quotidienne des gens dans le passé. La Professeure Véronique Dasen du département d'histoire de l'art et d'archéologie (ERC Locus Ludi) vous invite à découvrir et essayer de nombreux jeux de l'Antiquité.

Mercredi 15 Juin 2022 / 13h45-15h45
Université Fribourg, Miséricorde

Cours gratuit pour enfants de 8 à 12 ans suivi par un goûter



Pour plus d'informations et pour l'inscription, visitez
events.unifr.ch/gouters/fr/programme